

Stv. Kuntze erklärt, dass das Bürgerhaus Neuenothhe mit integriertem Gerätehaus der Löschgruppe Otetal im Rahmen der Haushaltssanierungsmaßnahmen verkauft werden sollte. Nach dem Verkauf müsste der als Gerätehaus genutzte Teil des Gebäudes für die Löschgruppe Otetal zurückgemietet werden. Ebenfalls seien die logistischen Verhältnisse nicht optimal, da z. B. das Ausfahren von Fahrzeugen nur mit zeitraubendem Rangieren möglich sei. Des Weiteren erfordere die Ersatzbeschaffung eines Fahrzeuges zusätzliche bauliche Maßnahmen. Aus diesem Grunde werde die Verwaltung beauftragt, die Wirtschaftlichkeit eines Neubaus des Gerätehauses an anderer Stelle zu prüfen.

Stv. Schulte ergänzt, dass der Antrag heute beschlossen werden sollte, die Präsentation des Ergebnisses könne in einer der nächsten regulären Sitzungen des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses erfolgen.

Stv. Stamm weist darauf hin, dass das Ergebnis ebenfalls im Feuerwehrausschuss vorgestellt werden müsse.

Im Anschluss fasst der Rat der Stadt Bergneustadt folgende

Beschluss:

Die Verwaltung prüft die Wirtschaftlichkeit eines Neubaus des Gerätehauses der Löschgruppe Otetal. Die nicht zu vernachlässigenden Konsequenzen für die Nutzer des Bürgerhausteiles werden dabei abgewogen und bei der letztendlichen Entscheidung berücksichtigt.